

Oloron Sainte-Marie, le mardi 2 décembre 2025

Communiqué de presse

SOIREE D'ACCUEIL DES INTERNES EN MEDECINE

Dans le cadre du Contrat Local de Santé (CLS) Oloron Haut-Béarn, la Communauté de Communes du Haut-Béarn (CCHB), la Communauté de Communes de la Vallée d'Ossau (CCVO) et le Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie (CHO) ont organisé, le vendredi 7 novembre 2025, une soirée d'accueil des internes en médecine à la Médiathèque des Gaves.

Associant également l'HAD Béarn et Soule (hospitalisation à domicile), cette rencontre conviviale avait pour objectif de favoriser les échanges entre jeunes médecins et professionnels de santé du territoire, qu'ils exercent en milieu hospitalier ou en libéral.

L'événement visait aussi à faire découvrir le territoire du Haut-Béarn et de la Vallée d'Ossau et à renforcer son attractivité auprès de ces futurs médecins.

Les internes ont été accueillis par Bernard Uthurry, Maire d'Oloron Sainte-Marie et Président de la CCHB, Anne Saouter, Vice-présidente de la CCHB en charge de la santé, Isabelle Berges, Vice-présidente de la CCVO, Mme Joana Badiola, Directrice des Affaires Médicales du CHO, le Docteur Dimeo, Maître de stage Universitaire, Vice-Président de la Commission Médicale d'Établissement du CHO, Mme Malika Traissac, Directrice de l'HAD B&S et Mme Pédeget, Médecin à l'HAD B&S.

Pièces jointes : 3 photos